



宮原中学校だより 第11号

宮中のシンボル「フェニックス」

令和5年3月1日

フェニックス



# PHOENIX

学校教育目標「夢を志に～未来を拓く力の育成～」



呉市立宮原中学校

〒737-0015 呉市船見町1-1

TEL.0823-21-1468 fax0823-24-9814

E-mail miyc@kure-city.jp

http://www.kure-city.jp/~miyc/

「カラー版」は学校HPで！



## 「夢を志」にして卒業します！



令和5年3月8日（水）に、卒業証書授与式を行い3年生が巣立っていきます。

まさに、新型コロナウイルス感染拡大とともに入学し、コロナ禍で中学校生活3年間を過ごした学年でした。そのため、仲間と一緒に創り上げる学校行事や仲間と教えあい協力しあいながら学習することが制限された日々でもありました。しかし、3年生は、自分たちの置かれた状況を受け入れながら、行動をしてきました。できることを探し挑戦し、生徒会を中心に宮原中のこれまでの伝統を受け継ぎ、新たな伝統を創り上げてきました。新たな公立入試制度で実施される「自己表現」。3年生の堂々と自分を表現し志を語る姿に成長を実感します。3年生の挑戦は、学校そして地域の元気の源でもあります。3年間ありがとう。

### 宮中の思い出



文化発表会



高校入試に向けて頑張るぞ～！



中学ではじめての合唱に挑む！

3年生の時「集大成の年」 時事「新たな公立入試制度で自己表現 サッカーW杯日本代表16強」



やっとできた体育大会！ 表現いろいろ。



四国へ修学旅行（松山 道後温泉）



2年生の時「コロナに負けず頑張るぞ」 時事「東京オリンピック(メダル58個)すごい 菅首相から岸田首相へ」



入学式そして学級開きドキドキ



僕、誰か分かるかな～？

1年生の時「幼すぎて誰？」 時事「新型コロナ感染拡大緊急事態宣言そして感染拡大 甲子園春夏中止(涙)」

## <小中一貫教育の取組>

### 「新入生説明会で理科体験授業」

令和5年1月26日(木)、27日(金)の2日間、新入生説明会を行いました。コロナ対策で初日に坪内小学校、2日目に宮原小学校と分散して実施しました。

6年生のお楽しみは、やはり中学校の体験授業です。今回は理科の「ドライアイスの謎を解く」実験でした。本物のドライアイスを使って謎を解き明かしていく、ワクワクする探究の授業でした。(坪内小は学級閉鎖のため保護者説明会のみでした。残念!)

その後の学校説明会には、親子で参加し、生徒会による中学校生活の紹介や教職員からの説明、呉警察によるSNSなどのルールについて説明がありました。6年生も熱心に聞いてくれていました。頼もしいですね。

今から入学式を楽しみにしています。



先生「ドライアイスって何からできてるかな？」



先生より上手い!生徒会による学校生活の紹介

## 再開! 「ちょっとおでかけ絵本会」絵本の読み聞かせ



令和4年12月16日(金)と令和5年2月8日(水)の2回に分けて、地域ボランティア「ちょっとおでかけ絵本会」の方におこしいただき、昼休憩に図書室にて絵本の読み聞かせを行いました。コロナ禍で中止になっていましたが1年ぶりの再開でした。

参加した生徒たちは、絵本の世界に引き込まれ、生徒の1人は「ほっこりとした一時を過ごすことができました。」と感想を述べました。外は厳しい寒さでしたが、図書室の中はとてもあたたかい雰囲気でした。

後ろの「クリスマスツリー」の掲示は、本校の山本学校司書が作成しました。これにもほっこり!ですね♡

### 「呉小中学校特別支援合同作品展」に展示

令和5年1月13日(金)から5日間、呉市役所の1階ロビーで第46回呉市立小中学校特別支援学級合同作品展がありました。本校生徒(スマイル1・2)も習字の作品や美術で作成したマグカップなどを展示しました。個性あふれる作品ばかりでした。



### 【3年入試対策 放課後学習会のお礼】

2学期後半から3学期にかけて、地域の方に協力していただきながら、放課後の3年生入試対策勉強会を行いました。地域の皆さま、ありがとうございました。この勉強会で、1人でも志望校に向けて努力するきっかけになれば幸いです。

### 【第76回卒業証書授与式と令和5年度入学式について】

この度もコロナ対策のため、呉市教育委員会の方針のもと、来賓や地域の方の参加はご遠慮いただき、生徒、保護者、教職員のみで実施することになりました。ご理解とご協力のほどお願い致します。

【編集後記】おもわず笑顔になる瞬間!

今回の学校だよりの特集「卒業生の3年間」の写真を選んでいると、あっという間に時間が過ぎてしまいました。コロナ禍といえども、中1の頃の幼さが残る表情や天真爛漫な表情をみると、自然と笑顔になりますね♡若者の力は無限なり!